

Nur 1 % schaffen es: PROMEA mit Top-Klima-Rating für Immobilien

Die Klima-Allianz hat PROMEA im aktuellen Klima-Rating Immobilien mit dem höchsten Prädikat ausgezeichnet: dem Visionärs-Status. Nur drei Pensionskassen in der Schweiz haben diese Bewertung erreicht – PROMEA ist eine davon.

Das Klima-Rating zeigt, wie gut Pensionskassen ihre Immobilien auf den Netto-Null-Pfad bis 2040 ausrichten. Dazu führt die Klima-Allianz umfassende Abfragen und Detailprüfungen durch. Bewertet werden die eigenen Immobilien in der Schweiz, Beteiligungen an Immobilienfonds im In- und Ausland sowie die Vergabe von Hypotheken und Finanzierungen für grüne Immobilien. Rund 105 Vorsorgeeinrichtungen sind erfasst. Sie decken etwa 75 % des gesamten Anlagevolumens von rund 1400 Mrd. Franken ab.

Strenge Anforderungen für den Status «visionär»

Die Standards für eine Top-Bewertung sind hoch: Pensionskassen müssen bei ihren Bestandesimmobilien das volle Potenzial energetischer Sanierungen ausschöpfen, den Energieverbrauch optimieren und auf erneuerbare Energien umstellen. Auch die maximale Nutzung von Photovoltaik sowie die Berücksichtigung von Umwelt- und Sozialstandards für nachhaltige Bauten sind entscheidend.

PROMEA beweist mit der höchsten Bewertung **«visionär» (grün**), dass sie mehr als nur gesetzliche Vorgaben erfüllt. **«**Der Visionärs-Status bestätigt unser Engagement für nachhaltige Immobilieninvestitionen und unsere Verantwortung für kommende Generationen**»**, so die Verantwortlichen von PROMEA.

Nur gerade 1 % aller bewerteten Pensionskassen haben die Top-Einstufung erreicht. Die Anerkennung motiviert uns, unseren Weg konsequent fortzusetzen und unsere Vorreiterrolle im Bereich nachhaltiger und klimafreundlicher Immobilien zu stärken.

Nachhaltigkeit auch bei Finanzanlagen

Die Klima-Allianz bewertet auch den Fortschritt der Pensionskassen beim Netto-Null-Ziel für Finanzanlagen. Rund 420 institutionelle Investoren sind erfasst. **Auch hier schneidet PROMEA sehr gut ab:** Stand 1. Februar 2025 erreicht unsere Pensionskasse die zweithöchste Bewertung «**Good Practice»** (hellgrün).

Klima-Allianz Schweiz

Klima-Rating Immobilien
Klima-Rating Finanzanlagen

Weiterführende Informationen

Ricardo Garcia, Geschäftsleiter PROMEA Sozialversicherungen ricardo.garcia@promea.ch
Direktwahl +41 44 738 59 00

News 14.02.2025 – 1/1